

2学期 終業式

この冬最大の寒波到来による気温低下のため、生徒の体調を考慮して大型ストーブ等設置の上、体育館の床に座らずに椅子を使用する形で2学期の終業式を実施しました。

体育大会をはじめ、修学旅行や進路行事、新たな取り組みであるK-Festivalなどたくさんの行事を無事に終えた安堵感と反省、また新年に向けての新たな気持ちを胸に抱いて厳粛に式が行われました。

徳永校長の式辞では「経験が人をつくる」「人は節目で伸びる」ということについて話があり、様々なことにチャレンジし、経験することで人間性が高められることや、新年を迎える節目に新たな目標を設定することの大切さなどを再認識しました。その後、岸本生徒支援部長からは「交通ルール・マナーを守る」ことを皮切りに、最近の近隣地域での薬物使用状況について注意喚起がありました。生徒それぞれが現状を振り返り、1年間の振り返りをする貴重な時間となりました。

年末年始は是非有意義に過ごしてくれることを願っています。



校長式辞



生徒支援部長講話

○表彰伝達

- ソフトボール部
（西播ソフトボール秋季リーグ戦）
Bリーグの部 第1位

- バドミントン部
（令和5年度西播地区後期バドミントン大会）
男子団体 2年生の部 第3位
女子団体 2年生の部 第3位
女子団体 2年生の部 優勝

- 自転車競技部
（令和5年度近畿高等学校自転車競技専門部新人大会）
4km速度競走 第5位 有山 怜音

- 書道部
（兵庫県高等学校総合文化祭 書道部門）
特選 2年 三宅 美雨
入選 2年 利根川 准菜、細川 愛叶、中原 音花、米山 果乃

（神戸松陰女子学院大学 高校生書道コンクール）
銀賞 1年 的野 葉名
銅賞 1年 安田 一華、大垣葵朱

- その他
（令和5年度播磨西高校読書感想文コンクール）
佳作 2年 竹田 美咲

